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１月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和６年１月１９日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員    浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説明のため   渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   中 嶋 康 介 次 長 

木 谷 時 久 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

 

５ 書    記  田 中 美 穂 補 佐 

 

６ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、１月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と奥村貴子委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）12月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （12月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、12月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

今年度は元日から能登半島地震が起き、大変な年の始めとなりま 

        した。震災で亡くなられた方、今なお辛い思いをしている方に衷心 

        よりお見舞い申し上げます。地震・火災・津波の恐ろしさをあらた 

        めて思い知りました。今こそ、防災学習を行わなければならないと 

        確信しました。本日の懇談会のテーマは「防災学習のあり方」とい 

        たしました。  

今年も「津島の達人ジュニア歴史検定（第13回）・津島の達人歴 

史選手権（第11回）」の季節となりました。小学校に積極的な参加 

をお願いしました。今年の検定ではタブレットで実施します。また 

選手権は２月11日（日）、津島児童科学館で選手権を行います。 

中学校では２月４日（日）13時半から津島ロータリークラブ歴史 

講演会、３月17日（日）の津島ライオンズクラブのボランティア活 

動（8:30-11:00）をお願いします。 

１月10日、大谷翔平選手からグローブが各校三つずつ届きました。 

        早速各小学校に取りに来て頂きました。各学校でお披露目式等をし 

        ていただき、子どもたちに触れていただくつもりです。「野球しよ 

        うぜ」のメッセージが届きました。 
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中学校の休日部活動の地域移行に向け、教職員・関係団体の皆さ 

んからアンケート調査を実施する予定（１月26日以降）です。 

1月21日（日）午後２時から津島市文化会館で海部歴史研究会主 

催「中世の地域社会と宗教」を行います。２月３日～３月10日に堀 

田邸で「ひなまつり展」が実施されます。時間がおありでしたらご 

見学ください。 

「新春賀詞交歓会」「はたちの集い」ご参加ありがとうございま 

        した。今年は２時半には全員が解散したようです。少しざわつきま 

したが、よい成人の日の行事となりました。来年度に向けて、人事 

異動が動き出しました。今年から定年が61歳の役職定年制となりま 

す。各校来年度に向けての準備が始まりました。 

 レジメＰ１・２は私が出席した会議と研修会です。中学校部活動 

の検討会議を行いました。賀詞交歓会に出席し、不登校・防災・防 

犯・日本語教室・大谷選手のグローブ・秋祭りの運営の現状につい 

てご意見をうかがいました。 レジメＰ３・４は今月のＨＰの原稿 

です。 

Ｐ５・６は「防災学習」に関する市町村の取組状況です。Ｐ７・８ 

は『津島の達人ジュニア検定・選手権』に関するまとめです。定例 

市教育委員会よろしくお願いします  

 

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

特に無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は2件で、新規はありません。 

          （資料（一覧表）について説明。） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 
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他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和５年度５件、 令和６年度１件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（3）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課２件、社会教育課６件で新規は３番の「子

どもの権利勉強会」でございます。 

（学校教育課長２件を説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、学校教育課の後援承認申請２件について 

承認としてよろしいでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校教育課の後援承認申請２件につ

いては、承認とさせていただきます。次に社会教育課生涯学習・文

化振興Gの申請２件について説明をお願いいたします。 

 

社会教育課長  社会教育課生涯学習・文化振興Gの申請は２件で、新規は「子どもの 

権利勉強会」申請者は大阪府に住所のある、桜の会代表者平山雄一 
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郎氏です。離婚後の共同養育の在り方を勉強する目的で、あま市甚 

目寺公民会で開催されます。 

 

猪 飼 委 員  大阪府の団体で、開催地はあま市なのですね。 

 

社会教育課長  あま市にも後援承認申請を提出しているのですが、本日が定例教育 

        委員会開催日とのことで、承認されたかどうかは不明です。承認す 

るか否かにつきましては、津島市教育委員会後援名義の使用に関す 

る取扱要綱に沿って判断することになると思います。 

（津島市教育委員会後援名義の使用に関する取扱要綱の審査基準に沿って後援承認申請について検討） 

 

教  育  長    検討をいたしましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、社会教育課生涯学習・文化振興Gの申請 

２件につきましては、１件は承認、「子どもの権利勉強会」につい

ては津島市教育委員会後援名義の使用に関する取扱要綱の審査基

準に該当しないということで、不承認ということでよろしいでしょ

うか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、「子どもの権利勉強会」は不承認とい

たします。続いて社会教育課スポーツ振興Gの後援承認申請４件の

説明をお願いいたします。 

（次長が後援承認申請４件について説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、社会教育課スポーツ振興Gの後援承認申 

請４件は承認とさせていただきます。 

         次に協議事項（４）その他ですが何かございますか。 
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        （次長より津島市スポーツ推進計画について報告） 

 

教  育  長   報告をいただきましたが、他に何かございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

 教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      ２月の定例教育委員会は、２月６日（火）、総合教育会議後、市役所

の２階会議室にて開催を予定しています。また３月は22日（金）でご

都合いかがでしょうか。 

 

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は２月６日（火）、総合教育会議後、市役所の２階 

会議室で定例教育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 

 


